
La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado 
que el Poder Ejecutivo, a través del organismo pertinente, solicite al 
Gobierno Nacional la normalización en la provisión de medicamentos a 
las personas que recibieron trasplantes de órganos y dependen del 
suministro de fármacos del Instituto Nacional Central Único Coordinador 
de Ablación e Implante (Incucai) para su recuperación y eficaz 
tratamiento, suministro que viene siendo cuestionado por 
organizaciones que nuclean a personas trasplantadas debjdo a la 
demora excesiva en la entrega de los remedios y a la imposil>ilidad de 
acceder a algunos de ellos. -¡¿/,;/ 
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Fundamentos: 

Durante las últimas semanas se multiplicaron Josreclamos de 
personas que recibieron trasplantes de órganos y vienen señalando las crecientes 
dificultades para acceder a los medicamentos que deben ser provistos por el 
Incucai. 

Dichos medicamentos se entregan en el marco del plan 
nacional para asistir a personas que recibieron un trasplante con el fin de evitar 
complicaciones durante el proceso de recuperación. 

En el marco de una conferencia de prensa ofrecida en 
cornparua del Diputado Provincial Julio Eggiman, integrantes de la ONG 
Sembrando Vida denunciaron que el Incucai no entrega en tiempo y forma los 
medicamentos para las personas trasplantadas. Según Miriam Montiel 
representante de la organización: " ... desde el año pasado venimos con 
problemas con los medicamentos, esto pasa con los que no tenemos obra social. 
Y es muy grave porque están en riesgo los órganos trasplantados". 

De acuerdo al testimonio de la referente de Sembrando Vida 
las complicaciones en la provisión de los fármacos empezaron a producirse unos 
meses atrás: "Primero con las formas, ya que desde el Incucai nos daban los 
medicamentos que ellos querían, no los que nos recetaban nuestros médicos". 

A modo de ejemplo, Montiel relató su caso particular: "Me 
trasplanté con mi médico, él me conoce y sabe qué medicación es la que 
necesito, pero desde el Incucai me cambian la medicación, no solo la marca, sino 
también los miligramos. Eso nos causa muchos problemas". 

Según Montiel la problemática se agravó en el presente año 
porque "antes nos daban la medicación por 15 días y ahora nos dan solo por una 
semana". Además contó que para obtener los medicamentos debe viajar a 
Rosario porque solo se los entregan allí: "Esa es otra lucha que estamos librando 
para que nos traigan los medicamentos a Venado", añadió. 

General López 3055 - (S3000DCO) - Santa Fe - República Argentina 



CÁlvlARA DE DIPUTADOS 
DE LA. PROVl.NCiA DE SANTA FE 

Conforme a una estimación difundida por la propia ONG las 
personas afectadas en la región por esta situación ascenderían a unas 60, 
planteando un riesgo grave para la favorable evolución de la salud de las 
mismas. 

En el convencimiento que deben arbitrarse todas las medidas 
posibles para que desde el Incucai se restablezca el normal aprovisionamlento de 
medicamentos para las personas trasplantadas de nuestra provincia, s'olicito a 
mis pares que acompañen el presente proyecto con su voto afirmativo. 
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